
26 日，记者在 330 国道 4 标段

（江南街道下皇渡村、翁埠村地段）在

建的城南互通施工现场看到，城南互

通北倾立交桥桥柱基本完工，整个互

通工程完成进度过半。据悉，330 国

道永康段改建工程是永康有史以来

投资最大的交通工程，现已列入省交

通重点建设项目，总投资近 50 亿

元。新改建的 330 国道为一级公路，

建设周期为48个月。

记者 林群心 摄

330国道城南互通
工程进度过半
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全国级摩托车
越野赛下月中旬
龙山开赛
□记者 陈晓苏

本报讯 27日，记者从2017中国摩

托车越野锦标赛（永康站）筹备工作部

署会上获悉，赛事活动将于11月17日

至19日在龙山镇龙川文化园举行。赛

事除了车手们竞技的摩托车越野狂飙

之外，还将引进花式摩托表演。

据悉，中国摩托车越野锦标赛是

全国性的最高级别越野摩托车赛事，

至今已有 50 余年历史。比赛分为成

人组与青年组，共设 7 个组别，今年首

次允许外国选手报名参赛，以增强赛

事的精彩程度。

部署会上，相关部门分别汇报了

前期筹备工作进展情况。副市长卢

轶指出，举办此类赛事，既有助于提

升城市形象，推动产业发展，也将有

力助推特色小镇创建，相关部门要立

足大局，各司其职，加强组织与配合，

扎实有效做好赛事各项筹备工作，确

保赛事圆满成功举办，扩大品牌及衍

生效应。

金华发改委来永
开展专项稽察
□记者 胡颖 通讯员 周玉霞

本报讯 26 日，金华市重大建设

项目稽察特派员廖红带队来我市浙江

飞哲工贸有限公司，对年产2000万片

散热器片生产线项目进行稽察。

据了解，该项目是 2016 年资环口

金华地区唯一列入中央预算内投资的

项目，总投资12620万元，其中中央下

达补助资金430万元。截至目前，项目

已完工投产，年产值达3.6亿元。

稽察组一行深入生产车间，察看

询问生产情况、环境处理、工人劳动保

护等问题，并对项目建设过程的所有相

关档案及财务资料进行了全面查核。

稽察组充分肯定项目生产线运营

产生的经济效益，并要求项目业主单

位进一步强化环保意识、劳保意识，对

稽察过程中发现的问题抓紧整改，争

取形成中央预算内投资项目的示范性

效应。

市场监管局开办
免费化妆培训
推进“百千万”美丽消费
示范工程建设

□记者 胡颖

本报讯 26 日，市市场监管局开

办免费化妆培训课程，推进“百千万”

美丽消费示范工程建设。

此次课程帮助消费者掌握化妆品

信息查询技能，同时建议化妆品消费

者应注意化妆品中存在的风险点，化

妆品经营单位要做到购进合法，管理

储存合规，以及加强宣传广告的自查，

避免出现绝对化用语以及虚假宣传等

现象。

据了解，今年我市将以营造安全

放心的化妆品消费环境为目的，在全市

范围内打造 1 条示范街、11 个示范商

场、110家示范经营单位，包括商场、超

市、美容院、美发店等。

□记者 施夏琦 潘燕佳

本报讯 27日，第十二届农展会第

二次筹备会召开，投票确定了招标方

案和单位，并部署下一步工作安排。

市领导范晓东、王瑛、胡增强参加。

自第一次筹备会以来，第十二届

农展会组委会的各成员单位积极筹

备，按照职责分工，落实各项工作。

本届农展会以“生态、品牌、创新”为

主题，进一步宣传我市农业农村发展

新成就，展示农业新技术、新品牌，展

销名特优新农产品，促进农业增效，

农民增收。

综合组、宣传组、展示组、展销

组、美食组、涉农咨询服务组、后勤组

和保卫组分别就当前筹备情况进行

了介绍。据悉，自报名启动以来，目

前已有 170 家企业申报参展，168 家

申报标准展位 497 个，2 家申报特装

展位。各项筹备工作均在有序进行。

市委副书记范晓东说，离农展

会越来越近，各成员单位要抓紧时

间，落实好相关要求，与时俱进，在

展会中体现我市“三农”工作的新产

品、新技术、新成果、新要求，展示新

农村建设中好的经验做法；要加强

市场化操作，明确相关方案；农展会

是永康的一个品牌，是永康“三农”

工作中的一件喜事，要落实落细各

项工作，把品牌擦亮，把喜事办好，

确保展会顺利、高效、有序、安全，办

出更高层次的展会。

第十二届农展会进行第二次筹备会

落实筹备工作办好永康农业盛会

□记者 胡颖

本报讯 25 日，我市召开《浙中

生态廊道永康林业建设专项规划》

（以下称《规划》）评审会。浙江省林

业生态工程中心教授级高工李土生

担任评审组组长，来自省林业厅、省

森林资源监测中心、金华市林业局

等 5 位专家担任评委，共同参与此

次评审。

据了解，今年7月中旬，我市正式

启动《规划》编制工作，规划以生态景

观廊道建设为根本，以服务“全面小

康、浙中崛起”为导向，构建美丽惠民

的珍贵彩色林带，采取“以生态系统

为基础、强调尊重本地自然特征、促

进城市与自然共生”的建设理念，在

实现生态廊道功能的前提下，依托林

业园区发展附加产业功能，致力打造

浙江中部地区甚至全国领先的生态

景观建设区，使之成为独特的城市品

牌，为“两山”科学论断和美丽中国实

践提供样本。

与会专家和领导在听取汇报、审

阅材料后，对《规划》内容进行深刻解

读，并提出了建议意见。

李土生在充分肯定我市工作的

同时，强调要处理好局部与全域的关

系，将重点项目做深做细做透；要处

理好保护与建设的关系，致力于保护

好原生态景观；要处理好生态与景观

的关系，生态廊道建设要以生态功能

为主；要处理好部门间的关系，加强

沟通，统一建设标准；要处理好规划

与实施的关系，各方面工作要提前做

好衔接。

评审组认为，《规划》建设内容全

面，思路清晰，重点突出，与十九大报

告中提出的“要优化生态安全屏障体

系，构建生态廊道和生物多样性保护

网络”相契合，符合金华市有关标准

和要求，一致同意《规划》通过评审，

建议根据与会专家提出的意见，做进

一步修改完善，按程序报批实施。至

此，该《规划》成为金华市首个通过评

审的县级市林业专项规划。

根据《规划》，我市将通过沿江沿

干线彩色林带、自然保护小区、湿地

公园、森林公园等项目建设，努力打

造山水林田湖生命共同体，实现生

态、生产、生活“三生融合”。

《浙中生态廊道永康林业建设专项规划》通过评审

我市将建设珍贵彩色林带

□记者 胡颖

本报讯 27 日上午，市十七届人

大常委会第八次会议召开，会议听取

和审议了多项民生议题。市人大常

委会主任陈美蓉主持会议、副主任徐

忠飞、王瑛、叶成超、陈剑云参加会

议。市委常委、常务副市长胡积合，

法检“两长”列席会议。

会议听取和审议了市政府关于

市十七届人大一次会议代表建议意

见办理情况的报告。今年人代会及

闭会期间，各位人大代表提出建议

262 件，由市政府统一交办 242 件，

约占全市总数的 92.4%，涉及 60 多

个承办单位。7 月初，政府系统 242

件代表建议全部完成答复，已解决或

正在解决的 187 件，约占 77%；列入

计划逐步解决的 26 件，占 11%；因客

观因素不能解决需做解释的 29 件，

占 12%。陈美蓉对意见办理工作表

示肯定，并希望市政府持续做好办理

工作，推动各项事业开展。

会议审议了《永康市第十七届人

民代表大会履职考核暂行办法（草

案）》；审查和批准了《关于永康市

2017 年财政预算调整的报告》；听取

和审议了市政府关于贯彻执行《预算

法》情况的报告，并听取了市人大常

委会执法检查组关于检查《预算法》

实施情况的报告；听取了市政府关于

居家养老服务工作的情况报告；听取

和审议了《永康市生态保护红线划定

方案》；听取和审议了关于丽缙五金

科技产业集聚区对杨溪水库饮用水

水源安全隐患相关工作落实情况的

调研报告；会议还决定了永康市人民

法院 7 名人民法院审判员的任免，并

向新任命人员颁发了任命证书。

陈美蓉指出，开展《预算法》实施情

况执法检查，是今年市人大常委会的一

项重点工作，今后还将进一步加大力

度，开展“回头看”工作，发挥好人大代

表的监督权，管好人民的“钱袋子”。

会议还进行了有关人事任免。

市十七届人大常委会第八次会议召开

发挥监督权 管好“钱袋子”


